
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年生「初」の激励会＆地区大会 

福井地区夏季総合競技大会に向けて「激励会」がありました。１年生も何人もの人が選手

として出場しました。学校の部活動所属の選手も、地域のクラブで活動している選手も大会では

頑張っていたようです♪県大会に出場する人、さらに上を目指して頑張ってきてくださいね！ 

保護者の皆さまの声 13 ～交流広場～  
たくさんのお声をいただき、ありがとうございます。 

⚫ 子どものテスト直しを見ました。何故間違えたかの理由まで書くという直し学習はいいですね。 

➢ 「テストをお宝にする」を実践していただいてるようで、何よりです。テストは「受ける」ことが目的ではありません。テストに向けて最大限

の努力を重ねること、テストの結果を「お宝」にすることの繰り返しで、どんどん成長を続けてくれることを願っています。 

⚫ 学校祭楽しみですね！ 

➢ １年生にとっては、初めての学校祭(^o^) 学校祭もまた、全員が何かしらの部門に所属し、「自分たちで創り上げる学校祭」を

目指して、企画の段階から知恵を出し合います。１年生も学校祭を「創り上げる人財」として活躍してくれるはずです♪ 

⚫ みんなで話し合った学年目標素敵ですね。話し合って決めるという過程も素晴らしく、とても良い時間を過ごしているのだなと

思います。いつも生徒に寄り添い応援して下さっている先生方ありがとうございます。 

➢ 今回みんなの意見が完全に一致することはありませんでしたが、それよりも２ヶ月以上も長い時間をかけて「自分たちがなりた

い姿」について深く考えたことに何よりも価値があると思います！85人での話し合いは決して簡単ではありませんでしたが、そ

んな苦労した経験も子どもたちの成長につながっているはずです(^^) （学年だより「初」登場♪学年目標担当・２組担任） 

⚫ 長く議論をしてようやく決まった学年目標は、子どもたちにとって、高い場所に掲げてあるものではなくなっているでしょうね。常

に意識できるよい目標だと思います。 

➢ 子どもたち自身で決めた目標ですから、きっと様々な思いがつまった素晴らしいものになっているはずです！これから決めた目標に向

かって突き進んでいく子どもたちに期待ですね!!                                        （同上） 

学年目標「似個虹心（にこにこ）～一人一人の色を尊重～」が決まってからの学年通信、右上で紹介している「名言」欄の背景を変

えてみました。気付いてくれているかな～？いや、白黒印刷ではそもそも見えない？？？今回さらにバージョンアップ♪みんなの話し合いで

聞かれた思いを一枚の絵にしてみました。とは言っても、絵を作成したのは AI アプリ。世の中には、便利な道具がいっぱいあります。道具を

上手に使えば、高度なことも可能になり人生をより豊かにできるかも？はっきり見たい人は学校 HP で！（文責：第１学年主任） 
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 ― 夢・感動・未来を創造する ― 

◼ ご意見・ご感想を 

お待ちしています。 

 右 QR コード（アドレス）から、

ご記入いただけると幸いです。 
https://forms.office.com/r/fG1HabjJDE 

◆ 学校ホームページ 

お子様の学校での様子を、学校日誌（Instagram）で紹介したり、行事

予定表を掲載したりしています。ぜひ、ご覧ください。 

【本校 HP】https://www.fukui-city.ed.jp/asuichi-j/ 

初心を忘れない 

あなたの前にあるのは、壁ではなく扉 

植西聰／心理カウンセラー 
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